

# Reflexion

Erasmus + - Chi siamo? -Diversity - Das sind nicht die anderen, das sind wir!

Das Projekt Erasmus + 2016-2018 hatte ein ganz interessantes und doch sehr schwieriges Thema. Da das Thema sehr aktuell ist und man teilweise gar nicht genug darüber weiß und auch nicht weiß wie man damit umgehen darf war es anfangs etwas schwierig. Aber in diesen zehn Tagen haben wir gelernt uns mit diesem Thema auseinanderzusetzen. Durch das Buch „ Nel mare ci sono i crocodrilli “ wurde uns das Thema der Flucht nähergebracht und somit konnten wir auch die Gefühle ein bisschen besser verstehen und nachvollziehen. An drei von den zehn Tagen haben wir mit ein paar Flüchtlingen aus der Comunità CSISE gearbeitet und sie und ihre Geschichten näher kennengelernt. Die Zusammenarbeit mit den Jungs hat sehr viel Spaß gemacht und war sehr eindrucksvoll, vor allen Dingen die Hintergrundgeschichten der teilweise noch sehr jungen oder sogar gleichaltrigen Jungs war sehr berührend und emotional. Auch bei den Ausflügen die wir gemeinsam gemacht haben hat man gemerkt, dass sie großes Interesse an der Kultur des Landes haben. Aber man hat auch gemerkt das sie großen Respekt vor allen Leuten haben die ihnen helfen.